
26 DE DICIEMBRE DE 2024.  

  

DIPUTADA JOVANNIE MARICELA IBARRA GALLARDO.  

PARTIDO ACCIÓN NACIONAL.  

  

A FAVOR DEL DICTAMEN RELATIVO A LA INICIATIVA DE DECRETO POR EL QUE SE EXPIDE LA LEY 

DE INGRESOS DEL ESTADO DE CHIAPAS, PARA EL EJERCICIO FISCAL 2025.  

  

  

  

Con su permiso diputado presidente, saludo a las señoras y señores legisladores, a los medios de 

comunicación que hoy se dan cita en este recinto legislativo y a quienes nos siguen a través de las 

diferentes plataformas digitales, sean bienvenidos a esta soberanía, buenas tardes.  

  

Honorable asamblea, el asunto que hoy se pone a consideración del pleno, no es cosa menor, se 

trata pues de las herramientas con las que el nuevo titular del ejecutivo comenzará su mandato, 

decidí pedir la participación en este dictamen, pero me referiré a todas las iniciativas que conforman 

el paquete económico, hablar de este paquete es referirnos a un tema que a todos nos atañe por 

igual, al empresario, al trabajador, a la ama de casa, trabajador burocrático, a los maestros y por 

supuesto a los servidores públicos, se trata pues de hacer eficiente el trabajo gubernamental, sin 

pegarle al bolsillo de toda la población subiendo los impuestos.  

  

Por eso reconozco que el paquete económico que hoy se discute, cumple con los estándares de 

racionalización del gasto público, buscando hacer más con menos, los tiempos que nos tocan vivir 

exigen de nosotros como legisladores cumplir a cabalidad con total responsabilidad la tarea de 

vigilar, en qué se gasta y cómo se obtienen los recursos que se van a invertir a favor de los y las 

chiapanecas.  

  

Es menester señalar que en un buen gobierno debe tener como objetivo que el gasto público esté 

siempre encaminado a lograr los mejores resultados para la ciudadanía, y por ello, este paquete 

económico busca alcanzar un equilibrio entre lo que se ingresa y lo que se gasta, buscando siempre 

el bien de las y los chiapanecos, estaremos por supuesto atentos a los resultados que arrojen la 

gestión del Doctor Óscar Eduardo Ramírez Aguilar, en este primer año de gobierno, pues Chiapas 



necesita de manera urgente un gobierno cercano a la gente, con valores y principios, que le permitan 

alcanzar un mejor futuro a toda la población.  

  

Por eso mi voto hoy, será a favor, porque confío en que este nuevo comienzo será en beneficio de 

todas y todos los chiapanecos. Hasta el final con Chiapas. Es cuánto presidente.  

  


